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SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bedburg 

Stadt Bedburg 
Herrn Bürgermeister Gunnar Koerdt 
Am Rathaus 1 
50181 Bedburg 

 
28.06.2013 

 

„Antrag der Firma Monte Mare auf Reduzierung der Pacht an die Stadt Bedburg 

transparent behandeln“ 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

für die SPD-Fraktion beantrage ich, den Punkt „Antrag der Firma Monte Mare auf Reduzierung 

der Pacht an die Stadt Bedburg transparent behandeln“ auf die Tagesordnung der Ratssitzung 

am 09.07.2013 zu setzen, ausdrücklich auch im öffentlichen Teil. Wir begründen dies wie folgt: 

1. In der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Bedburg ist in § 6 festgelegt, welche 

Sachverhalte nicht-öffentlich zu behandeln sind. Hierunter fallen: 

Personalangelegenheiten, Liegenschaftssachen, Auftragsvergaben, Angelegenheiten 

der zivilen Verteidigung, Einzelfälle in Abgabenangelegenheiten, Angelegenheiten der 

Rechnungsprüfung mit Ausnahme der Beratungen zur Feststellung des 

Jahresabschlusses. Keiner dieser Ausnahmetatbestände begründet es, einen Antrag 

der Firma Monte Mare auf Verringerung von Pachtzahlungen an die Stadt Bedburg 

ausschließlich nicht-öffentlich zu behandeln.  

2. Im Forum der Stadt Bedburg haben Sie Ihre Rechtsauffassung dargelegt. Diese ist 

nachzulesen unter: http://www.bedburg.de/forum/viewtopic.php?t=998 

Dem halten wir entgegen, dass eine öffentliche Diskussion über den Antrag der Firma 

Monte Mare auf Verringerung der Pachtzahlungen auch geführt werden kann, ohne die 

Vermögensverhältnisse, die Kreditwürdigkeit oder weitere Geschäftsabsichten des 

Unternehmens Monte Mare öffentlich zu behandeln. Gegenstand der öffentlichen 

Diskussion muss vielmehr sein, ob die Stadt Bedburg angesichts der angespannten 

Haushaltslage es vertreten kann, auf Pachteinnahmen zu verzichten.  

Außerdem verweisen wir darauf, dass die Firma Monte Mare selbst im Kölner Stadt-

Anzeiger vom 07.06.2013 öffentlich eingeräumt hat, wegen einer Reduzierung der Pacht 

mit der Stadt in Gesprächen zu stehen. 
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3. Zunächst sollen alle Ratsmitglieder der Stadt Bedburg - insbesondere vor dem 

Hintergrund des bestehenden Haushaltssicherungskonzeptes - umfassend über den 

aktuellen Stand der Gespräche informiert werden. Nur hierdurch können die 

Ratsmitglieder die Situation richtig einschätzen und dann ihre Entscheidung nach 

bestem Wissen und Gewissen treffen. Wir fordern eine Information, die über Ihre 

mündliche Information im Haupt- und Finanzausschuss am 07.05.2013 und die bereits 

erfolgte Berichterstattung in der Presse vom 07.06.2013 (KSTA) hinausgeht.  

4. In einem weiteren Schritt möge der Rat darüber entscheiden, dass in öffentlicher Sitzung 

darüber beraten wird, ob die Stadt Bedburg einer Verringerung der Pachtzahlungen des 

Unternehmens Monte Mare zustimmt oder nicht. Wir halten dies für den richtigen Weg, 

um die Bürgerinnen und Bürger der Stadt über eventuelle Konsequenzen der sich 

hieraus ergebenden Mindereinnahmen auf das Haushaltskonsolidierungskonzept 

informieren zu können. Es dürfte unstreitig sein, dass der städtische Haushalt öffentlich 

ist. 

 

Für die Bearbeitung des Antrages bedanken wir uns.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Heike Steinhäuser 


